
Protokoll der Vorstandssitzung der LandesschülerInnenvertretung RLP vom 1.7.2010

Ort: 
Beginn:12:33Uhr

Heute mit: Paul, Niklas Jamina, Marlene, Damla, Hayaan, Verena(NaWuLaVo), Stefan, Patrick, Valentina(Gast), Alex erscheint um 13:45
Entschuldigt: 
Redeleitung: Marlene
Protokoll: Hayaan

TOP Protokoll Aas Termin/Beschlüsse

1 Berichte Paul: Stellungnahme Abiturtermine, Demokratisierungsbroschüre, 
Damla: SSV und KrSv-Treffen (Rheinpfalz, Ludwigshafen und landau)

Patrik: HeSchKong, SoCa-Reader, Fahrgastbeirat RNN (reicht noch 
Punkte nach) 

Marlene: Heschkong, SoCa-Reader, LAK-Basis-Treffen, 
Organisationstreffen Kreis-Sv (Party), SoCa Organisationstreffen (2 
Mal), Treffen mit Domi und Memmels

Verena: SSV-Treffen Landau

Hayaan: HeSchKong, BK und Musiklehrer-Demo, Stellungnahme 
Abiturtermine

Niklas:HeSchKong, RiSiKo-Treffen, SoCa-Reader, Mail an Doktor Di, 
Matreialien Für SoCa gekauft, SoCatreffen, SSV-Landau, 
Basisanfragen großteils beantwortet

Sebastian: HeSchKong, RiSiKo-Treffen, SoCa-Organisationstreffem, 
LAK-Basis-Treffen und Lichbllick

Jamina: HeSchKong, RiSiK-Organisationstreffen, SoCa-Treffen, SSV-
Partytreffen, SSV-Treffen Landau

Stefan(GF): Liegt schriftlich vor:

>> Was wir gemacht haben <<



TOP Protokoll Aas Termin/Beschlüsse

• Sommercamp 2010: 

- Anmeldungen bearbeitet (Stand: ca. 45 TeilnehmerInnen im 
Schnitt, davon inzwischen immerhin etwa die Hälfte rheinland-
pfälzische Basis)

- Layout und Produktion SoCa-Reader

- Readerversand mit überarbeitetem Masterplan, FaKo-Formular nur 
für RLP-Teilis und Einverständniserklärung am 28.6. in die Post 
gegeben

- organisatorische Vorbereitungen (Zeltleihe, Getränke- und 
Brötchenbestellungen, Versicherungen, Busmiete, 
Materialbesorgungen, Absprachen mit dem Stadtjugendring)

- Teilnahme am Orgatreffen 13.6. 

• Einarbeitungstage 2010:

Der Aschbacherhof (Trippstadt bei Kaiserslautern) wurde nun für den 
Zeitraum 2.-5.12.2010 verbindlich für ca. 22 Personen gebucht.

• 50. LSK:

Nach Abtelefonieren von drei der vier Ortspräferenzen erging die 
erste Zusage vom Schulzentrum Diez (dort ist auch schon eine 
Ortsbesichtigung vereinbart), die zweite von der IGS Enkenbach-
Alsenborn; ansonsten erhielten wir nur Absagen – teilweise mit 
Vertröstung aufs kommende Schuljahr (so Gymnasium Nieder-Olm → 
evtl. für RiSiKo11 geeignet!)

• Homepage:

- nach und nach (ca. wöchentlich) Upload von Pics zurückliegender 
LSV-Events im Bereich „Fotos“

- Aktualisierung der Beschlusslage und des Grundsatzprogramms nach 
der 49. LSK

- Aufhübschung der übergeordneten Artikel durch Einstellen von 



TOP Protokoll Aas Termin/Beschlüsse

Bildern

- Wartung des internen Funki-Bereichs

• Finanzen:

- die 6. Fahrtkostenabrechnung wurde am 29.6. fertig gemacht; → 
die nächste geht Ende Juli/Anfang August raus

- Finanzabschluss 1. Halbjahr 2010 an Patrick; ca. 40.000 von 70.000 
EUR Sachmitteln sind bereits ausgegeben

• KrSVen/SSVen:

- mehrere KrSV-/SSV-Treffen eingeladen (ssv-lu, ssv-tr, ssv-ld, krsv-
wil), jeweils LSK-Protokoll und SoCa-Werbung beigelegt

- erneutes Nachhaken bei allen Verantwortlichen, in deren 
Kreisen/Städten aktuell nichts läuft, ist erfolgt

- neue LSK-Delis in Datenbank eingearbeitet

- vorläufigen Delegierten-Schlüssel für die LSK im Schuljahr 2010/11 
erstellt; ab Anfang August 2010 werden wir anhand der dann 
aktuellen Schulstatistik-Daten auch sämtliche KrSV-/SSV-Verteiler 
updaten

• Neuanschaffungen: 

Auf vielfachen Wunsch wurde ein gebrauchter W-LAN-Router für 15 
EUR besorgt und installiert.

• Sonstiges:

nur das Übliche (Terminkalenderupdate, Raumreservierungen, 
Verteileraktualisierungen, Digitalisierung von Unterlagen, 
Datenbackups, Rechtsfragen (erst)bearbeitet, Bescheinigungen 
ausgestellt, Infomaterial versendet, etc.)
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>> Probleme / suboptimale (Kommunikations-)Abläufe <<

• Zahlreiche eMails, die wir von der Büroadresse aus an den 
LaVo-Verteiler schreiben oder weiterleiten, scheinen wie ins Off 
gesendet; zeitnahe Rückmeldungen auf wichtige Anfragen (lokale SV-
Seminare, Rechtsfragen, Anhörungen) bleiben ohne jede Reaktion. 

Auf Nachfragen zu Sachständen (also z. B. ob Arbeitstreffen wie das 
SKVoKo oder der LAK Basis stattgefunden haben, das LSK-Protokoll 
an die Kreis- und Stadt-SV-Verteiler versendet werden soll usw.) gibt 
es keine Antwort. Woran liegt’s? Und wie kann sich das ändern?!

• Die Bundesdelis Alexander Kosterenkow und Manuel Elbert 
lesen seit geraumer Zeit nicht mehr auf dem Bundesdeli- (Manuel 
auch nicht mehr auf dem LaVo-) Verteiler mit und scheinen somit 
weitgehend von der internen Funki-Kommunikation abgeschnitten.

>> Im Blick zu behalten <<

• Die genauen Termine und Orte für die 36 KrSV-/SSV-Treffen 
im Zeitraum vom 13.9.-1.10. müssen bereits in den Ferien gefunden 
werden, da der Einladungsversand direkt mit der GLSV-Verschickung 
zu Schulbeginn am Wochenende 14./15.8. erfolgt! 

 Bitte gebt uns Bescheid, wenn ihr irgendwo keinen Tagungsort→  
findet, dann versuchen wir, vom Büro aus zu unterstützen!

• Entscheidung zwischen den Tagungsort-Optionen 
Schulzentrum Diez und IGS Enkenbach-Alsenborn für die 50. LSK bitte 
heute treffen 

 die nicht gewählte Schule kann dann unmittelbar für 51. LSK im→  
Frühjahr 2011 angefragt werden; 

 nach Entscheidung bei Interesse direkt Ministerin Ahnen wegen→  
Grußwort anfragen!
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• Wie weiter mit den SKVoKo-Treffen (Erinnerung: gedacht als 
„kleine LSKen“, Kontrollinstanz zwischen den LSKen)?

• Noch mal der Hinweis, den beim DGB geliehenen 
Sitzungsraumschlüssel nach Arbeitstreffen auch wieder 
einzuwerfen/zurückzugeben; auch: bei nicht benötigtem 
Sitzungsraum dem DGB den Saal wieder absagen ( Tel.: 06131 / 
28160)

• Stefan ist vom 29.07. bis 11.08. in Urlaub; Charlet und Don 
werden voraussichtlich auch noch im Juli/August ca. 2 Wochen weg 
sein

Alex: Sommercamp-Planungstreffen

2 Gespräch mit 
Gernot Stiwitz

Herr Stiwitz erscheint um 14:04 mit verspätung und nach Behandlung 
aller Punkte außer Mottofindung. 

Referiert über Wahlrecht. LSV mach Vorschlag „wir“ schreiben VV

Frage nach Ag, die das Thema annimmt, Hat in der Abteilung eine 
Juristin, die sich dem Thema annimmt zur Beratung zu den strittigen 
Punkten. 

Gibt schon eine zusage zu Sv -Handbuch und zu einer Änderung. 

Suche nach Verantwortlichen.

Es wird eine Epos Verschickung geben zum Anfang des Schuljahrs zu 
Kreis- und Stadt-SVen

Herr Stiwitz erläutert:

Quernet, Neues Programm Schlau (thematisch über Schwule und 
Lesben bzw., dass „anders“ sein anerkannt wird. Das Programm wird 
versucht an den Schulen breit angelegt zu werden. 

Bundeswehrkooperation: 

Paul, sebastian, pATRIk und 
marlene übernehmen die 
Verantwortung zur VV bzw. 
bearbeiten sie.
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Beschwerde über die direkte Beschwerde über eine PM. Bundeswehr 
ist ein Partner unter vielen. Kann man nicht aus den Schulen 
rausgehalten werden, da sie ein Teil der Exekutive ist. Erwähnung 
des Planspiel Polis. 

Diskurs über Erfahrungen von BW an Schulen.

3 Termine Terminliste liegt schriftlich vor. Änderungen bei der Teilnahme:

Es kommen noch mit: Sebastian, Niklas, Marlene und Köbi zum 
Termin mit dem ADD-Präsident

4 KrSV/SSV-Arbeit Marlene:

Nach den Ferien müssen sie treffen statt finden (Tipps: Schulen 
anfahren, an telefonieren) 

Niklas berichtet:

Landau hat sich gegründet, jedoch nicht beschlussfähig, ca. 2 Delis 
gewählt, leider etwas inaktiv

5 LSK Mottos werden gesammelt und abgestimmt.

Vorschläge: Da keine Vorschläge kommen, wird die Sammlung auf 
nach der Pause verschoben

Oragnisatorisches:

Ort:Abstimmung zwischen Enkenbach und Diez: 3:2 für Enkenbach. 

Band: Ja! Mr Fi und David Schmitzek?

Anträge: Die Vertagten, LAK-BAsis, Satzungsänderung, Sinti und 
Roma, Finanzierungsantrag an GP, 

nach 10 min Pause weiter mit Mottofindung

Motto wird nach der Behandlung einiger anderer Punkte um  15:02 
Uhr gefunden: „Mehr als nur Kuchenbacken“ in Bezug darauf, dass 
SV-Arbeit auch was bewegt und die LSV nicht nur ein wilder Haufen 
ist.

Sebastian und Niklas 
schreiben Doris Ahnen eine 
Einladung

GF fragt Enkenbach an

Paul kümmert sich um die 
Band

Hayaan und Niklas schrieben 
Finanzierungs-Antrag



TOP Protokoll Aas Termin/Beschlüsse

Marlene holt um 15:03 Uhr den Sekt

6 Allg. Faltblatt über 
LSV

Frage nach der Redaktion für das Faltblatt (einige Texte existieren 
schon) 

Marlene und Paul schreiben 
was für das Faltblatt

7 PM`s/SV-Tipp Philipp ist nihct da(Pressereferent) Kritik an der Menge der PMs

8 Pause

9 Basisanragen

10 SoCa „Hast du Lust im Kiosk noch was zu helfen?“

Küchenverantwortung übernimmt Paula. 

Alex schickt Protokoll zum 
SoCaorgatreffen noch rum

11 RiSiKo Gleich nach der LaVoSi nach einer halben Stunde Pause findet ein 
Organisationstreffen statt. 

12 Sonstiges Kommunikation LaVo, GF 

SK-VoKo weiteres Vorgehen: Antrag auf LSK für SK-Voko nur einmal 
im Halbjahr. 

Paul, Jamina und Marlene 
übernehmen das Seminar an 
der Martinusschule

Alex übernimmt die die 3 
ausstehenden Basisanfragen

Patrik schreibt Antrag zu SK-
VoKo

13 Feedback Feedback wird gegeben. 

Ende: xx:xx Uhr

Niklas:“ Dann kann man ja immer noch Germania kaufen....“ 


